



2025年1月・2月合併版

(第110号)

まちづくりNPO法人 ぐるっと緑道

<https://guruttoryokudo.jp>

発行責任者

塩入 廣中

(090-7275-1361)



地域の皆さん、新年おめでとうございます。

2024年は「住民参加のまちづくり」にご協力いただき有り難うございました。

横浜市まちづくりグループ登録組織NPO法人ぐるっと緑道は、今年も地域の皆さん、団体と協力して、安全安心なまちづくり、つながりのある住みやすいまちづくりを進めてまいります。どうぞよろしくお願いたします。

ハウスクエア横浜跡地のまちづくり構想(案)説明会 開催

ハウスクエア横浜は、住情報交流拠点として、集会室等の地域開放施設やイベント等を通じ、地域の交流や憩いの場として利用されてきましたが、まちが成熟期を迎え、住情報のデジタル化などが進展し、当初の目的を果たしたことから、2025年3月に事業を終了します。

そこで、横浜市は、「ハウスクエア横浜」跡地の将来の土地利用について、地域住民・開発事業者と協働して、従来の港北ニュータウン街づくり協議指針に基づく「核的施設」(大学、研修所、研究所等)の誘導ではなく、中川地域の交流拠点を備えた

「環境モデル住宅」への転換を進めることで地域の魅力の維持向上、活性化を図るため、「ハウスクエア横浜跡地のまちづくり構想」を策定することとしました。

12月19日(木)・21日(土)には、横浜市主催のもと、構想案の内容や今後の意見募集の手続について説明会がありました。

構想案の内容は横浜市の
ホームページをご覧ください▶



中川駅前商業地区は華やかな冬の花壇に変身

中川ルネッサンスプロジェクト会(NRP会)は、11月15日(金)から3日間、中川駅前商業地区にある多数の花壇、プランターを冬花に植え替えました。植え替えには、NRPメンバーの他、小学生親子、地域ボランティアが参加しました。植えた多くの花は、ミニ葉ボタン、パンジー、ノースポール、ストック、チューリップ球根等です。商店街事業者からの寄付金で購入したものと土木事務所からの提供された花などです。

中川駅前には、イルミネーション、リースが取り付けられ、お正月を迎える華やかな雰囲気ができ上がりました。

これらは、長年、道路を美しく維持している活動として「**国土交通大臣賞**」を受賞しました。



HRG で国際園芸博覧会を盛り上げるネモフィラの植込み

早淵川・老馬谷ガーデン(HRG)は、2027年、旧上瀬谷通信施設(米軍施設跡地)で開催される「GREEN EXPO 2027 (国際園芸博覧会)」を地域から盛り上げるために、来春、早淵川・老馬谷ガーデンを青いネモフィラの花で一杯にする計画を立てています。

12月7日(土)10時~12時に会員が自宅で育てているネモフィラの花苗約550株を地域住民、都市大生、グループホーム「都筑の春」の従業員の参加で植え込みを行いました。ネモフィラ

の苗は非常に繊細で、茎葉が折れやすく、寒さに弱いので、大事に冬越しをさせます。今後、更に植え付け面積を増やし、青いネモフィラで一杯のガーデンにし、GREEN EXPOを地域から盛り上げていきます。



ぐるっと緑道の公式 LINE アカウント開設しました！

公式アカウントでは、中川駅前の花の世話など、誰でも参加ができる様々な地域情報を発信していきます。中川のことをもっと知りたい！気軽に活動に参加してみたい！という方、是非お友達登録をお願いします！

お友達登録は
こちらから▶

